

Fecha: 23-01-2026
 Medio: Diario Financiero
 Supl. : Diario Financiero - Inserto
 Tipo: Noticia general
 Título: Grandleasing fue distinguido por SQM Litio como proveedor destacado en Seguridad

Pág. : 11
 Cm2: 276,9
 VPE: \$ 2.453.669

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida

EN EVENTO EN ANTOFAGASTA

Grandleasing fue distinguido por SQM Litio como proveedor destacado en Seguridad

El reconocimiento se enmarca en la primera versión del Premio a la Excelencia en Abastecimiento otorgado por la minera.

Reconociendo el trabajo y el servicio entregado, SQM Litio distinguió a Grandleasing, empresa experta en leasing operativo y electromovilidad, parte del Grupo Jedimar, por el atributo de Seguridad en el área servicios a terceros. El galardón fue otorgado en el marco de la primera edición del Premio a la Excelencia en Abastecimiento que se realizó recientemente en Antofagasta.

En el evento, SQM Litio destacó a proveedores que "fortalecen una cadena de suministro responsable, alineada con los valores de Excelencia, Seguridad, Integridad y Sostenibilidad, además de la Política de Abastecimiento".

La distinción fue encabezada por Germán Pérez, gerente de Supply Chain de SQM Litio, y el galardón lo recibieron Claudio Meza, gerente general, y Francisco Flores, administrador de

Contratos, ambos de Grandleasing.

"Estamos muy agradecidos por este reconocimiento que nos entregó SQM Litio como uno de sus proveedores destacados en Seguridad. Tenemos claro que trabajamos para una empresa con altos estándares de eficiencia y productividad, por lo que en cada momento entregamos nuestros mejores servicios y productos para estar a la altura de esta empresa", dijo Meza.

OTROS SERVICIOS

Grandleasing entrega a SQM Litio servicios especializados de leasing operativo y soluciones tecnológicas para la gestión de flotas, con un fuerte enfoque en la sustentabilidad y la eficiencia operativa.

La empresa ha suministrado a SQM, in-



Claudio Meza, Gerente General Grandleasing; Loreto Aguilar, Jefe de contratos Gerencia Supply Chain, SQM Litio; Jisell Muñoz, Jefe de contratos Gerencia Supply Chain, SQM Litio; Barbara Blumel, Subgerente de Atracción de Talento y Diversidad, SQM Litio; y Francisco Flores, Administrador de contratos, Grandleasing.

cluyendo las divisiones de Nutrición Vegetal y Litio, una serie de soluciones en respuesta a la necesidad de movilidad, con una amplia gama de productos que incluyen flota pesada (camiones); flota liviana (camionetas y automóviles); equipos especiales móviles, como garitas; salas de cambio y baños, entre otros.

Hay que destacar que gran parte de estas unidades fueron desarrolladas para operar en condiciones ambientales extremas y utilizando como suministro energético la radiación solar, lo que las transforma en soluciones sostenibles

y amigables con el medio ambiente, muy en línea con los valores de nuestro cliente. En lo que se refiere a electromovilidad, Grandleasing sigue siendo líder en la entrega de unidades eléctricas e híbridas en la modalidad de Leasing Operativo. En materia de innovación en la gestión de flotas, ha desarrollado un sistema "Car Sharing", que permite un uso compartido de las unidades eliminando la gestión física de llaves, utilizando agendamiento y códigos de acceso, que genera economías y maximiza el uso del recurso.